

Mato se compromete con CESM a que el médico recuperará en una situación estable lo perdido durante estos años



EL MEDICO INTERACTIVO.

Madrid (27/06/2012) - Antonio Pais

- **Francisco Miralles, secretario general de la Confederación, que acudió junto al presidente, Albert Tomás, a la primera reunión con la ministra, la califica de "muy positiva: el Ministerio cuenta con CESM como el interlocutor válido del médico"**
- **El Ministerio coincide en que se debe solucionar ya la situación de los mestos y en que es preciso un Registro Nacional de Profesionales para que los MIR no acaben en el paro, y admite que en el desarrollo del RDL 16/2012 se podrán subsanar errores cometidos**

Una reunión "muy positiva", en la que se debatió no sólo sobre el famoso RDL 16/2012 sino en la que, sobre todo, se habló de la Sanidad, del SNS y del papel que debe jugar en ella el médico como "actor principal", y en este protagonismo que debe tener el médico sí hubo coincidencia. En resumen, así ha definido Francisco Miralles, secretario general de la Confederación estatal de Sindicatos Médicos (CESM) la primera reunión, a la que fueron citados por el propio Ministerio, con la ministra de Sanidad, Ana Mato. En esta reunión, en la que también estuvieron la secretaria general de Sanidad, Pilar Farjas, y el presidente de CESM, Albert Tomás, se trataron "aunque no de forma intensa" cuestiones como la situación de los mestos o la necesidad de un Registro Nacional de Profesionales; pero lo principal fue el papel del médico en el SNS y las pérdidas, salariales y laborales, que ha sufrido durante estos años: en este sentido, Ana Mato respondió con un claro "sí" a que, cuando la situación se estabilice, esas pérdidas deben recuperarse.

"Le hemos planteado, y ella lo ha aceptado y se ha comprometido, que después de unos años sufriendo recortes de todo tipo, que en el caso de los salariales superan en ocasiones el 20 por ciento, hay que empezar a hablar ya de cómo va a recuperar el médico lo que ha perdido si se consigue devolver la estabilidad al SNS y asegurar su sostenibilidad", ha explicado Francisco Miralles a EL MÉDICO INTERACTIVO.

En este sentido, Miralles ha repetido lo que ya adelantó para EL MÉDICO el día anterior: que en la recuperación de lo perdido, cuando llegue, se debe aplicar la misma progresividad que han tenido los recortes. El secretario general de CESM puso dos ejemplos: los recortes aplicados con Rodríguez Zapatero de presidente, cuando a los médicos se les aplicó el ocho por ciento y a otros colectivos profesionales, el dos por ciento; y el aplicado ya en la etapa de Rajoy, sobre el IRPF y por lo tanto también progresivo

CESM, interlocutor del médico

Al lado del papel del médico como 'actor principal' del sistema, los representantes de CESM salieron de la reunión con la impresión clara de que "el Ministerio nos considera el interlocutor válido de los médicos. Nosotros hemos dejado claro que, con confianza y transparencia, estamos dispuestos siempre a dialogar y a aportar propuestas; tanto Ana Mato como Pilar Farjas nos han mostrado su interés en escuchar la voz del médico, y nos han abierto las puertas para que, de forma permanente, les hagamos llegar nuestras propuestas", ha añadido Miralles.

Algunas de ellas serán sin dudas las relativas al desarrollo del RDL 16/2012, una norma conflictiva. Desde el Ministerio se ha reconocido que el decreto se implantó de una forma un tanto precipitada, y que por ello "en su desarrollo, en la aplicación en las diversas comunidades autónomas, existe la voluntad del Ministerio de buscar el consenso para solucionar los posibles errores existentes".

Del mismo modo, la necesidad de buscar una solución para los 'mestos', "una salida que los habilite para trabajar en el SNS", señala Miralles. El Ministerio también coincide en la necesidad de un Registro Nacional de Profesionales "para que se haga una buena planificación y los MIR no vayan al paro cuando acaban la residencia, o tengan que hacerla en otra especialidad para tener trabajo, ni se ponga en peligro la asistencia".